

parc Banff et couvre une superficie de 543 milles carrés. Dans la partie sud-est de l'Alberta, à 70 milles de Lethbridge, des régions de montagnes et de prairies voisinent dans le parc national des lacs Waterton. La partie canadienne du parc international la Paix, Waterton-Glacier, comprend une région de 203 milles carrés.

Les 75 milles carrés qui forment la région complète du parc national Elk Island sont entourés d'une clôture. Le cerf, le wapiti et l'orignal y rôdent en liberté, mais deux sections distinctes isolent du visiteur les troupeaux de bisons des plaines et de bisons des forêts. Le parc est situé à 30 milles à l'est d'Edmonton.

Les Territoires du Nord-Ouest et l'Alberta se partagent le plus grand parc national du Canada. Le parc national Wood Buffalo et ses 17,300 milles carrés de forêts et de vastes plaines, constituent l'habitat du plus important troupeau de bisons vivant en Amérique du Nord et la seule région connue où la grue blanche d'Amérique nidifie. Grâce à des mesures protectrices sévères adoptées par le Canada et les États-Unis, la population de grues blanches d'Amérique a augmenté pour atteindre le nombre approximatif de 60 oiseaux.

L'unique parc national de la Saskatchewan est situé à 35 milles au nord de la ville de Prince-Albert. D'une superficie de 1,496 milles carrés, le parc national Prince-Albert constitue la zone de transition entre la forêt boréale et la prairie herbeuse.

Le parc national Riding Mountain, sur l'escarpement manitobain, est une réserve de 1,150 milles carrés de forêts de conifères et de feuillus, de lacs et de nombreuses espèces animales. Il est situé à 60 milles au nord de Brandon.

Le parc national Pointe Pelée, au sud de Windsor (Ontario) se trouve au point le plus méridional du territoire canadien. S'étendant sur la voie migratoire du Mississippi, les six milles carrés de ce parc sont un lieu d'escale pour les oiseaux migrateurs. Les marais de Pointe-Pelée sont parmi les rares marais d'eau douce qui existent encore en Amérique du Nord. On y trouve également quelques vagues vestiges de la forêt de feuillus qui croissait à l'origine en Amérique du Nord.

Le parc national des îles de la baie Georgienne est composé de 42 îles couvertes de forêts denses qui présentent des formations géologiques fort intéressantes. Les formations rocheuses, dont l'île des Pots-de-Fleurs tire son nom, ont l'aspect de piliers verticaux de roches que l'action des vagues a sculptées. La superficie totale du parc est de six milles carrés.

Avec ses 594 acres, le parc national des îles du Saint-Laurent est le plus petit du Canada. Il est formé de 17 îles et de 80 îlots disséminés dans le fleuve Saint-Laurent, entre Kingston et Brockville (Ontario).

Pukaskwa, le plus jeune parc national du Canada, est une région sauvage de 725 milles carrés située sur la rive nord du lac Supérieur. Son terrain accidenté renferme de nombreux lacs et rivières et abrite une faune des plus variées.